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Aos dezesseis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às 14 horas e 30 minutos,

reuniram-se na Sala de Áudios 3, os integrantes do colegiado da Licenciatura em Matemática do

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul – Campus Bento

Gonçalves: Delair Bavaresco, Fernanda Zorzi, Felipe Luy Valerio, Karine Pertile, Sandra Denise

Stroschein, Fabiana Gerusa Leindeker da Silva, e eu, Juliana Fronza, além da representante discente

Êmeli Both e do representante técnico-pedagógico Rodrigo Bonadiman Zanatta. A reunião teve

como pauta: (1) Aproveitamento de estudos; (2) Coordenação do PIBID e (3) Enade, estágios e

PPC, Assuntos gerais. A coordenadora Karine iniciou a reunião saudando a todos, e agradecendo a

colaboração dos presentes enquanto membros do colegiado, que tomaram posse segundo Portaria

CBGO/IFRS 230/2024. Sobre a coordenação de área do PIBID, a professora Fabiana Gerusa

Leindeker da Silva se dispôs ao cargo e foi eleita pelo colegiado, por unanimidade, para ser a

coordenadora no projeto multidisciplinar envolvendo as licenciaturas de Matemática, Física e

Letras do IFRS-BG. Em relação ao aproveitamento de estudos, o colegiado discutiu e deliberou que

manterá a deliberação anterior sobre pedidos de aproveitamento de componentes curriculares

cursados em outras instituições após a data de ingresso no curso no IFRS-BG. Ou seja, será adotado

o seguinte critério: aos componentes curriculares cursados em outras instituições após o ingresso

no curso de Licenciatura em Matemática, o aproveitamento somente será considerado após

avaliação complementar, cujo critério ficará a critério do docente responsável pela disciplina no

curso de Matemática. Posteriormente, a professora Karine relatou sobre o andamento do Enade,

indicando que, em função de problemas técnicos do INEP, os alunos que farão avaliação da prática,

ainda não conseguiram acessar o questionário do estudante. Sobre os estágios, a coordenadora

também informou que o Termo de Compromisso será reformulado e, a partir de 2025/1, a Seção

de Estágios será responsável pelo fluxo do mesmo, entre a Instituição e a escola-campo. Sobre o



PPC do curso, a coordenadora informou que ainda aguarda algumas respostas da Pró-Reitoria de

Ensino, que fez uma pesquisa com o MEC sobre as horas de atividades complementares. A

professora Fernanda, coordenadora da especialização em Ensino de Matemática para a Educação

Básica, informou que foi procurada pela Diretoria de Pesquisa para verificar se o corpo docente do

curso tem interesse em abrir edital para abertura de nova turma em 2025. Em função das grandes

demandas já existentes para o curso e seus docentes, o colegiado decidiu por abrir nova turma

apenas em 2025/2 e com número mínimo de quinze discentes inscritos. Nada mais a declarar, eu,

Juliana Fronza, lavro a presente ata e assino com os demais presentes.


